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29 de junho, 2009

Breve entrevista à Irmã Ãngela "É uma alegria poder trabalhar naquilo que é o coração do carisma
da minha congregação"

Em declarações à Sala de Imprensa do Santuário de Fátima, a Irmã Ângela Coelho fala
sobre as novas responsabilidades que esta nomeação lhe trará. Sobre Francisco e
Jacinta Marto, sublinha ser fundamental continuar-se a recolha de testemunhos e a
promoção da devoção aos Beatos de Fátima, salientando a sua importância para a
piedade dos cristãos.   1. Como acolheu esta nomeação? Acolhi com surpresa, com
alegria e com sentido de responsabilidade. Com surpresa porque, na verdade,
não estava absolutamente à espera desta nomeação. Com alegria porque amo
os Bem-aventurados Francisco e a Jacinta, uma vez que o carisma da minha
congregação, Aliança de Santa Maria, é cooperar na nova evangelização
através do Coração Imaculado de Maria, difundindo a Mensagem de Fátima. E
os Pastorinhos são parte integrante da Mensagem de Fátima. Logo, é uma
alegria poder trabalhar naquilo que é o coração do carisma da minha
congregação. Com sentido de responsabilidade porque sei que muito me é
confiado, quer por parte do Sr. Bispo D. António Marto, quer pelo Postulador
em Roma.  2. Já colaborava no Secretariado dos Pastorinhos. Como é trabalhar com o
Sr. P. Kondor? De facto, colaboro com o Sr. P. Kondor desde há 9 anos. Ao longo
deste tempo pude testemunhar a sua entrega incansável à Causa do Francisco
e da Jacinta e pude aprender da sua muita experiência acumulada ao longo de
mais de 40 anos. Talvez a nomeação seja fruto desta colaboração, onde tomei
conhecimento dos processos e da forma de se trabalhar numa causa de
canonização.   3. Em que fase está o processo? Quais os próximos passos? Após a
beatificação, que, como sabemos, ocorreu em 2000, o objectivo seguinte é a
canonização. Para isso, é necessário um milagre. Este é o passo mais concreto
a dar. Contudo, paralelamente, e para alcançar essa finalidade, é necessário
dinamizar a divulgação da vida dos Pastorinhos, das suas virtudes, daquilo
que foram e que os torna modelos de vida cristã, para os adultos e para as
crianças. É fundamental  recolher testemunhos e promover a devoção aos
Beatos Francisco e Jacinta Marto, salientando a sua importância para a
piedade dos cristãos.   4. O secretariado pretende dar continuação ao trabalho da
divulgação da Mensagem de Fátima? Claro que sim. A vida da Francisco e da
Jacinta e a Mensagem de Fátima são como que duas faces de uma só moeda.
Uma não se entende sem a outra! Divulgar a Mensagem de Fátima é a melhor
forma de dar a conhecer a vida do Francisco e da Jacinta. É, pois, de todo o
interesse, a difusão das Memórias da Ir. Lúcia, do Boletim dos Pastorinhos e
de todas as publicações que formos considerando importantes neste âmbito. 
5. Como encara esta novidade na sua vida religiosa, médica, conferencista, formadora e
agora vice-postuladora? Bem, o facto de ser religiosa de uma congregação cujo
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carisma é precisamente a Mensagem de Fátima é providencial. Por outro lado,
as conferências que tenho feito ao longo dos anos, na sua maioria são acerca
da Mensagem de Fátima e dos Videntes, o que me permite já ter algum
conhecimento e experiência, que serão importantes para o trabalho nesta
Causa. Por outro lado, a medicina é sempre uma mais valia num trabalho
deste género. Enfim, o saber que fui acumulando ao longo dos 10 anos de
formadora também me ajudou a ser um pouco do que sou como religiosa. E
confio à intercessão do Francisco e da Jacinta todo o trabalho na Causa…
penso que eles ainda estão mais interessados do que eu no seu bom
andamento!
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